



Hallo, liebe Kinder

---

Nun ist schon über ein Monat vergangen, seitdem wir uns zum letzten Mal gesehen haben. Plötzlich ging alles ganz schnell und Du konntest von heute auf morgen nicht mehr den Kindergarten besuchen. Das ist eine völlig neue Situation für Dich und Deine Familie, aber auch für uns.

Wir denken jeden Tag an Dich, was du daheim gerade Spannendes spielst und was Du wohl den ganzen Tag machst. Ohne Kindergarten kann es manchmal bestimmt ganz schön langweilig werden. Und dann kannst Du nicht mal auf die Spielplätze gehen, das ist sicher schwierig. Aber wir sind sicher, dass Dir immer wieder etwas Neues einfällt. Davon kannst du uns dann erzählen, wenn wir uns wiedersehen.

Wir hoffen Du kannst mit Deiner Familie diese intensive gemeinsame Zeit auch genießen und mal Dinge machen zu denen man sonst im Alltag nicht kommt.

Wenn Du Lust hast, schau doch mit Deinen Eltern hin und wieder auf der JAO-Facebook-Seite vorbei. Neben nützlichen Informationen findet Ihr dort bestimmt bald einen Beitrag von uns aus der Fiorella. Wir sind gerade dabei etwas für Euch vorzubereiten.

Wir schicken Dir außerdem unsere Fiorella zum Ausmalen mit. Wenn sie schön bunt ist, kannst Du sie in den Kindergarten-Briefkasten stecken. Wir hängen sie dann gerne an den Foyer-Scheiben auf, damit Du ihr immer „Hallo“ sagen kannst, wenn Du hier vorbei spazierst.

Wir grüßen Dich und Deine Familie ganz lieb von hier und hoffen wir sehen uns bald wieder.

Deine ErzieherInnen aus der Fiorella

